



KIRAB TRUNAJAYA: Para penari Beksan Trunajaya dari Kraton Yogyakarta dengan mengendarai kuda, turut memeriahkan Kirab Trunajaya di sepanjang Malioboro Yogyakarta, Kamis (7/3/2024). Tarian Trunajaya terakhir dipentaskan 80 tahun lalu, dan pada Peringatan Ulang Tahun ke-35 Kenaikan Tahta Sri Sultan HB X dan GKR Hemas pada 2024 ini akan dipentaskan kembali.

Kirab Trunajaya Awali Peringatan Kenaikan Tahta Sultan HB X

YOGYA (KR) - Setiap tanggal 7 Maret diperingati sebagai Hari Ulang Tahun Kenaikan Tahta Sri Sultan Hamengku Buwono X dan GKR Hemas. Pada tahun 2024 ini, bertepatan 35 tahun Sultan HB X bertahta, Kraton Ngayogyakarta Hadiningrat kembali menggelar serangkaian agenda istimewa. Acara diawali Kirab Trunajaya, Kamis (7/3).

Kirab Trunajaya dimulai pukul 16.00 WIB dari Kantor DPRD DIY, diawali serangkaian seremoni dipimpin KPH Notonegoro sebagai Manggala Yudha Prajurit Kraton Yogyakarta. Peserta pawai tak hanya para penari Beksan Trunajaya yang berkuda, namun juga Bregada Prajurit Kraton Ngayogyakarta Hadiningrat.

"Para penari Beksan Trunajaya yang pada 8 Maret tampil dalam Pembukaan Pameran Abhimantrana, berpawai di sepanjang Jalan Malioboro hingga Kraton Yogyakarta," ungkap KPH Notonegoro. Penghageng Kawedanan Kridhamardawa yang Penghageng Kawedanan Kaprajuritan Kraton Ngayogyakarta Hadiningrat.

Kirab Trunajaya dimeriahkan 10 Kalurahan Budaya di DIY. "Ke-10 Kalurahan Budaya itu berasal dari Kalurahan Budaya Sidaluhur, Parangtritis, Jatimulyo, Terban, Ngeposari, Wonosari, Gedongkiwo, Tamanmartani, Teksuno, dan Mulyodadi. Setiap Kalurahan Budaya mengirimkan 30 peserta, jadi dari 10 Kalurahan Budaya ini saja pesertanya sudah 300 orang," ungkap Mj Renggowaditro selaku Pimpinan Produksi Kirab Trunajaya.

*Bersambung hal 7 kol 5

Kirab

Sambungan hal 1

Selain Kirab Trunajaya, Kraton Ngayogyakarta Hadiningrat juga menggelar pameran awal tahun dalam rangka Mangayubagya Tingalan Jumenengan Dalem (Peringatan Kenaikan Tahta) Sultan HB X dan GKR Hemas. Tahun 2024 ini pameran temporer mengambil tajuk Abhimantrana, Upacara Adat Kraton Yogyakarta.

Tak hanya pameran, serangkaian agen-

da Mangayubagya Tingalan Jumenengan Dalem Sultan HB X dan GKR Hemas juga menghadirkan kembali Simposium Internasional Budaya Jawa. Tahun ini, International Symposium on Javanese Culture 2024 mengambil tema 'Traditional Ceremonies in the Sultanate of Yogyakarta', digelar Sabtu-Minggu, 9-10 Maret 2024 di The Kasultanan Ballroom Royal Ambarrukmo Yogyakarta. **(Dev)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005